

**Anciennes Questions**  
**Réponses Toujours Actuelles**  
**Le chrétien et la politique**

Le question portait sur la participation du chrétien à la vie politique de ce monde. Or nous croyons que c'est incompatible avec l'enseignement de Jean 17 et celui de Colossiens 3. Nous affirmons que c'est contraire à l'exemple donné par notre Seigneur, sur les traces duquel nous devons marcher. Le chrétien qui se mêle de la politique de ce monde agit sans l'autorité du moindre verset de l'Écriture. La parole de Dieu abonde par contre en passages propres à encourager le chrétien dans toute bonne œuvre, mais elle ne l'autorise aucunement à faire de la politique. Elle lui apprend à prier pour ceux qui gouvernent, à obéir aux magistrats, à se soumettre à toutes les ordonnances des hommes pour l'amour du Seigneur, mais nulle part elle ne lui enseigne à manier l'arme du pouvoir de ce monde.

C'est manquer d'intelligence spirituelle de s'appuyer à ce sujet sur les textes de l'Ancien Testament. Il était parfaitement normal pour un Juif d'exercer l'autorité ici-bas, sa citoyenneté étant sur la terre. Mais, pour nous, « notre bourgeoisie est dans les cieux » (Phil 3:20).

**C H Mackintosh**